
#StreetFishingOnLine #RedFish

Я не форелятник по нескольким причинам: 
1) форелевая рыбалка - это абсолютно другая рыбалка, требующая координально 
другие снасти, проводки и принципы ловли, если сравнивать с классикой 
стритфишинга. 
2) форелевая рыбалка - это спорт, в котором азарт может перекрыть весь "кайф" от 
"Рыбалки". 

Но, когда у нас в городском парке проводят соревнования по форели, каждый хочет 
попытать счастье и поймать эту хитрую рыбу. 
У меня хороший форелевый спиннинг и десяток форелевых блесен... С таким 
набором на соревнования не выходит ни один спортсмен! Обычно у 
среднестатистического редфишера 3 комплекта удилищ средней стоимостью 700-
900 $ и набор приманок стоимостью примерно так же. 
Причём снасти настолько хрупкие и нежные, что они просто работают на грани своих
возможностей. Бойцовская рыба не оставляет никаких запасов прочности в снастях. 
Она способна спокойно согнуть в колесо нежный дорогой прутик и оторвать 
"золотую" японскую блесну... 
С "Сатаной" (самый популярный дешевый спиннинг) за форелью ходить бесполезно. 
Она может клюнуть, но шансов рыбаку не даст, это тебе не щука. За форелью надо 
охотиться только с форелевой снастью, тогда ее можно победить, конечно же, если 
ее сначала обхитришь, предложив ей что-то вкусное.  

Вот так и в этот раз, в Южный пруд выпустили 800 голов форели "конского" размера 
на фестиваль RedFish. Рыба брала плохо! Я видел вооруженных до зубов 
спортсменов, которые за 8 туров не поймали ни одной рыбы. Шансы невелики, но 
если знать основные принципы ловли спортивной рыбы, то может и повезёт. 
За время соревнований я увидел, где чаще всего спортсмены ловят рыбу, и как 
только было разрешено ловить всем остальным, я направился именно в это место. И
не зря, подобрав нужную приманку и сделав точный дальний заброс, я ощутил 
мощный удар! Форель изгибала мою Лукину как хотела, порой мне казалось, что 
победит она... Спасибо, что подсачник был под рукой. 
Ух... Рыба на берегу, спиннинг справился! Хотя бы одна рыба - это уже счастье... 
Хотя мой личный рекорд 13 штук за рыбалку, в этот раз я рад и одной. 
Оценив в своих действиях недостатки, понимаю, что мне не хватает пару десятков 
блесен разного веса, размера, цвета, формы... 
Спиннинг надо бы чуть другой, да и катушка моя совсем не подходит... 
Что-то меня подталкивает на спорт... 
И появляются мысли отобраться на норис или пал... 
Нее, ребят, я Вас знаю, сейчас отберешься, а если еще и победишь, это все... 
Пропал стритфишер, привет спорт... 
Возможно я что-то и прикуплю и может даже поучаствую в соревнованиях, но моё 
отношение к рыбалке останется неизменным. 
Когда-то я научился понимать "кайф" от водоема и теперь это моё. 
Всем ни хвоста, идите своим путём! 
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